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Для тех, кто не в курсе – до того, как облагодетельствовать собой Владимирскую область, 
Светлана Юрьевна Орлова была еще и главным куратором небезызвестного проекта партии 
«Единая Россия» под названием «Чистая вода». К счастью для всех нас, госпожа Орлова оказалась 
настолько «талантливым» организатором, что проект фактически умер, не успев толком начаться. 
Несколько миллиардов потраченных впустую бюджет ных денег – и все.
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Орлова дала кольчугинцам в кредит
ТАРАКАНЬИ БЕГА
от «Единой России»
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Еще один депутат-единоросс 
подозревается в хищении

Следственный комитет РФ возбудил уголовное дело в 
отношении депутата Законодательного Собрания Владимирской 
области, члена регионального политсовета «Единой России» 
Александра Горшкова.

По данным следствия, в августе 2011 года Горшков, подделав 
документы, незаконно получил от облдепартамента сельского 
хозяйства для своего предприятия – племзавода «Стародворский» 
- субсидию в размере 5 миллионов 520 тысяч рублей.

Дело возбуждено по статье «мошенничество в особо крупном 
размере», совместное расследование ведут Следственный 
комитет и ФСБ.

Николай Виноградов - 
под Красным знаменем!

Бывший губернатор присоединился к 
колонне КПРФ на первомайской демонстрации 
во Владимире, что было отмечено как добрый 
знак всеми собравшимися. Губернатор 
предпочел пока не говорить о своих 
перспективах, ушел от оценок первых дней 
врио Орловой (да и оценивать там пока 
нечего), замолвил доброе слово за опальный 
сегодня клан Филипповых, охотно общался 
с земляками и даже фотографировался со 
всеми желающими.

Ну, сравнение как сравнение, не 
сказать, чтобы шибко оригинальное, 
однако ж и не сильно затасканное. 
Главное, что абсолютно верное.

Пустовёдерный звон по всей нашей 
губернии раздавался периодически из 
стана партии, которую, согласно одному 
из последних всероссийских опросов 
общественного мнения, большинство 
наших сограждан считает «партией 
жуликов и воров». 

Поскольку наш прежний губернатор к 
этой партии не принадлежит, на вопрос 
земляков, озабоченных резким шумом, 
он неизменно отвечал: 

«Не волнуйтесь, граждане, зазвенело 
с чего-то вдруг пустое ведро. Наверное, 
какой-то деревенский дурачок либо 
городской полудурок по-своему, по-
дурацки забавляется». 

И граждане успокаивались, 
приступали к своим обычным, 
повседневным занятиям.

Когда срок полномочий губернатора 
истёк, ему на смену прислали одну 
из старейших (в смысле стажа) 
представительниц партии, которую, 
согласно опросу общественного мнения, 
большинство россиян считают «партией 
жуликов и воров». 

И с того момента звук, похожий 
на звучание пустого ведра, стал 
чрезвычайно гулко и назойливо 
раздаваться на просторах Владимирской 
области чуть ли не каждый божий день.

«Бам! Бам! Бам!» – разносится по 
городам и весям оглушительный грохот. 
Переглядываются с беспокойством 
обыватели и ничего понять касательно 
его происхождения не могут. 

И тут к ним с разъяснениями 
прибегают стайки прирученных известно 
какой партией пропагандистов. 

Они, как водится, неумны, зато 
нагловаты и подловаты, а другого от них 
и не требуется.

«Вы думаете, это пустое ведро 
звенит? – втолковывают усердно 
пропагандисты. –  А вот и не угадали! 
Это наша новая областная начальница 
разнос подчинённым устраивает. У-ух, 
какая грозная! 

Одного зама вмиг уволила. Другого 
послала в магазин владимирскими 
огурцами торговать, да пригрозила: пока, 
мол, всех жителей ими не обеспечишь, 
в рабочий кабинет не возвращайся. 
Третьего в дальний район губернии с 
большим газовым ключом отправила, 
приказала какой-то пенсионерке унитаз 
поменять. С сантехниками там, знаете 
ли, проблема».

Нравится обывателям такая история, 
щёлкают языками от удовольствия: 
«Так им, гадам-чиновникам, поделом! 
Отольются кошке мышкины слёзки!» 
– и премного довольные расходятся по 
домам. 

Окажись тут поблизости человек 
поумнее да почестнее, нежели 
«партийные» пропагандисты, объяснил 
бы, небось, обывателям, что негоже 
крупному управленцу в его рабочее 
время унитазные гайки крутить. 

Что не за это ему большую 
чиновничью зарплату платят – не 
за выполнение странных поручений 
взбалмошной особы. 

Что дисциплинировать и наказывать 
их, чиновников, конечно же, время от 
времени не помешает, но делать это 
надо с пользой для общества, а не 
по личной, плохо сочетаемой с этой 
пользой прихоти.

«Бам! Бам! Бам!» – вновь раздаются 
уже ставшие знакомыми гремящие 
звуки. «Что за шум, а драки нет?» – 
интересуются любопытные граждане. 

А околовластные телевизионщики и 
газетчики им рассказывают: 

«Драка, точнее порка, была 
вчера. Сегодня – раздача громких и 
красивых обещаний. Обещано всем 
и помногу: потребителям – недорогие 
и качественные товары тутошнего 
производства, производителям – армии 
преданных потребителей, автоводителям 
– автобаны как на Неметчине, нашим 
рекам – чистая вода, нашим городам 
– миллионы иностранных туристов и 
прочее, прочее, прочее.

Слышите, как хлопают и горланят 
радостно присутствующие при 
раздаче?! Это ещё что! Сей момент им 
пообещают ещё больше в следующий 
раз пообещать! Тут уж от аплодисментов 
и криков как бы здание не рухнуло».

«Ах, вон оно что, – кивают 
удовлетворившие любопытство 
граждане. – Чистая Клязьма – это 
хорошо, а ровные дороги – ещё лучше. 
Опять же туризм, то-сё. Приятно, однако, 
слышать», – и добродушно хмыкнув 
напоследок, ретируются восвояси.

Грамотный и не чурающийся правды 
журналист сказал бы в этом случае 
следующее: 

«Полноте, братья и сестры, не будет 
вам в ближайшие годы ни ровных 
дорог, ни Клязьмы для купания, ни 
высокодоходного туристического 
бизнеса на Владимирской земле. Та 
же, которая раздаёт направо-налево 
несбыточные обещания, либо очень 
плохо понимает, о чём говорит, либо 
намеренно вводит народ в заблуждение. 

Владимир – не Сочи, не Казань и 
даже не Саранск. Он, на наш взгляд, 
конечно, лучше вышепоименованных 
городов, однако внушить эту мысль 
кремлёвским обитателям сегодня не 
представляется возможным.

В нём не будут проходить ни 
Олимпиада, ни Универсиада, ни 
чемпионат мира по футболу. Даже 
чемпионата мира по бадминтону во 
Владимире в предстоящую пятилетку 
не ожидается. Так с какой стати, 
спрашивается, потекут огромные 
государственные деньги в нашу 
область? Только потому, что кто-то 
раздаёт обещания с явным намерением 
в выборах губернатора поучаствовать? 

Ну так нынче многие эдак-то делают. 
Вас сейчас за эти обещания дёшево 
купят, а завтра продадут, но уже 
дороже».

«Бамм! Бамм! Бамм!» – снова 
слышится в губернской столице 
характерное грохотанье.  «А это что 

за набат? – удивляются владимирцы. 
– И зачем по улицам бойцы 
спецподразделений, вооружённые 
до зубов, бегают? Неужто банда 
террористов в город просочилась?».

«Спокойствие, граждане, только 
спокойствие, – приговаривают 
выскочившие, словно черти из десятков 
табакерок, работники информационного 
обслуживания партии власти (она же 
«партия жуликов и воров», согласно 
мнению большинства опрошенных 
недавно россиян). 

– Никаких террористов в городе нет. 
Спецоперация проводится в отношении 
всем известного энергетического 
«олигарха». У него, представьте себе, 
целый миллиард рублей на зарубежных 
счетах может оказаться! Это же уму 
непостижимо – миллиард рублей на 
зарубежных счетах!!! 

И знаете, что вам следует в связи 
с происходящим чётко уяснить: к 
предстоящей выборной кампании эти 
силовые акции никакого отношения не 
имеют. Более того – ВРИО губернатора 
тут совершенно ни при чём. Она даже 
и не следит нисколечко за тем, как 
проходит спецоперация. У неё такая 
прорва других важных дел, такая прорва, 
ужас просто…».

«Да, миллиард рублей – это 
серьёзно, – соглашаются владимирцы. 
– Незачем его на зарубежных счетах 
хранить. Пускай бойцы продолжают 
спецоперацию. Одобряем и 
поддерживаем».

Всякий разбирающийся в нынешних 
политических реалиях человек 
при желании и предоставленной 
возможности мог бы объяснить 
землякам одну простую вещь.

Миллиард на зарубежных счетах – 
это по большому счёту, конечно, плохо. 
Однако находится он там, судя по всему, 
на вполне законных основаниях. 

Кто создал эти основания и эти 
законы? Не кто иной, как партия власти. 
То есть партия, которую большинство 
наших сограждан считают «партией 
жуликов и воров» и в которой с её 
основания состоит, занимая высшие 
посты, ВРИО губернатора Владимирской 
области. Это с одной стороны.

С другой стороны, даже если этот 
пресловутый миллиард переведут с 
зарубежных счетов на счета каких-
нибудь российских банков, то каким 
он был СУГУБО ЧАСТНЫМ, таким и 
останется. Никто не отщипнёт от него ни 
в пользу русских, ни в пользу бедных. 

Следовательно, ни малейшей 
пользы от проведённой на днях акции 
устрашения народу Владимирской 
области нет и не предвидится. А есть 
только вред.

В чём заключается этот вред? Об 
этом, а также о прочих неприятностях, 
которые доставляют всем нам любители 
погрохотать пустыми вёдрами,  давайте 
побеседуем, дорогие земляки, как-
нибудь в следующий раз.

За сим раскланиваюсь. 

С уважением 
и любовью к вам, 

ваш Владимирский край.

Грохочут 
вёдра пустые!..
У прежнего нашего губернатора была любимая метафора – 
образное сравнение, стало быть: 
«Громче всех (или всего, не суть важно) звенит пустое ведро». 
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Правда, до сих пор остается открытым во-
прос: кто кого пытался обмануть? То ли Орлову, 
Грызлова и прочих как лохов «развёл» господин 
Петрик? То ли вся эта тесная компания дружно 
обманывала всю страну? Возможно, ответов на 
эти вопросы мы не узнаем никогда. 

А как красиво все начиналось. С самых высоких 
трибун первые лица государства и партии рассказывали 
о прорывном открытии талантливого российского 
ученого Виктора Петрика – нанофильтре для воды, 
позволяющем очистить до состояния питьевой воду 
любой степени загрязненности. И дело остается 
за малым – оснастить все города и села России 
фильтрами Петрика. Стоимость программы, по словам 
соавтора изобретения, а на тот момент спикера 
Госдумы и председателя партии «Единая Россия» 
Бориса Грызлова – всего-то 15 триллионов рублей, зато 
в итоге каждый житель страны будет обеспечен чистейшей 
водой (дескать, ничего, что жрать нечего, зато от жажды не 
умрем). Правда, по прогнозам Светланы Орловой, к 2013 году 
стоить вода должна была дороже, чем нефть.

Никто не сомневался, что деньги в бюджете на 
«святое дело» найдутся. И они нашлись – программа 
партии стала государственной, и повсеместно началось 
«экспериментальное» внедрение чудо-технологий «Единой 
России».

На волне небывалого энтузиазма, госпожа Орлова 
даже заявила, что программа «Чистая вода» — это 
только начало, и на походе еще две не менее 
глобальных: «Чистый воздух» и «Чистая земля». 

И тут, как водится, начались неприятности. 
Сначала работники «водоканалов» выяснили, 
что чудо-фильтры от «Единой России» чистят 
воду от примесей ничуть не лучше других 
фильтров, зато стоят в 3-4 раза дороже. 
Потом уже ученые обнаружили, что в воде, 
пропущенной через фильтры Петрика, 
дафнии (рачки, на которых проверяют 
качество воды) уже через 10 минут 
погибают от удушья – их легкие забиваются 
вымываемым из фильтра сорбентом. А 
значит, вода из этих фильтров просто может 
быть опасной для здоровья людей. Наконец, 
комиссия Российской академии Наук по 
борьбе с лженаукой открыто назвала Петрика 
шарлатаном. Кроме того, в РАН было установлено, 
что прием внутрь воды из фильтров Петрика может 

привести к возникновению ряда заболеваний, 
включая онкологические. А директор НИИ 
экологии человека и гигиены окружающей 
среды Юрий Рахманин заявил, что установка 
нанофильтров Петрика вообще граничит с 

преступлением.
Но деньги-то – выделены!! И даже уже частично 

потрачены. Поэтому, несмотря ни на что Орлова, 
Грызлов и Петрик отчаянно боролись за судьбу 
своего детища. Пока свыше не поступило 
указание – запретить к упоминанию в 
СМИ чудо-фильтры в привязке к «Единой 
России». «Видных» партийцев от проекта 
отстранили. Грызлова от греха подальше 
тихо отправили на пенсию. Орлову 
сослали во Владимирскую область. 
Кстати, у нас области в рамках этой 
программы тоже кое-где успели 
поставить чудесные фильтры, 
например, в том же несчастном 
Кольчугино.

Деньги на программу 
по-прежнему выделяются, 
но распределяют их уже 
совсем другие люди. В 
этом году, например, 
в рамках «Чистой 
воды» собираются 
р е к о н с т р у и р о в а т ь 
очистные сооружения 
в Гусь-Хрустальном и 
Вязниковском районах, 
а также в Александрове, 
капитальный ремонт 
запланирован и в Коврове. 

Какие фильтры нам поставят?

Максим ТЕРЕБУН

Видимо, к такому выводу пришли 
областные власти, решив вникнуть 
поглубже в проблемы «Владалко». 
Специальное совещание, посвящен-
ное проблемам этого предприятия, 
состоялось в администрации обла-
сти. 

Напомним, работа предприятия остановлена 
после проверки Федеральной службы по 
регулированию алкогольного рынка в связи 
с предоставлением недостоверных сведений 
о продукции. Представители «Владалко» 
объясняют это сбоем в Единой государственной 
автоматизированной информационной 
системе (нечто похожее на систему ГАС 
«Выборы»), но, тем не менее, ситуация 
угрожает аннулированием через суд лицензии 
«Владалко». На совещании были рассмотрены 
возможности досудебного урегулирования 
проблемы. 

Алексей БОГДАНОВ

«Трассу смерти» 
наконец-то 

отремонтируют?
Хороший асфальт на дороге 

не валяется, гласит народная 
мудрость. В полной мере это 
относится к печально извест-
ной федеральной трассе М7 
«Москва – Нижний Новгород». 
Ее ремонт напрашивался еще 
лет 5 назад, но только в про-
шлом году, еще при Николае 
Винградове, в федеральный 
бюджет-2013 удалось зало-
жить на это деньги. И теперь 
Росавтодор ръяно взялся за 
дело.

«Трасса смерти» - название совсем 
не символическое. Только за первые 3 
месяца этого года на ней случилось 127 
серьезных ДТП, 25 человек погибли, 181 
человек был ранен. При этом дорожники 
вовсе не уверены, что после ремонта 
число транспортных происшествий 
уменьшится – в нашей стране вопреки 
мировой практике на плохих дорогах 
бьются реже. Тем не менее, в мае 
ремонт владимирского участка трассы 
начинается. Так что готовьтесь к пробкам 
– на ремонтируемых участках движение 
временно станет односторонним, со 
светофорами.

В этом году на территории 
Владимирской области по плану будут 
отремонтированы 77 километров 
трассы. С 13 мая по 20 августа будут 
ремонтировать участок трассы 94-101 
км (Киржач - Покров), с 10 мая по 26 
июля - участок 145-151 км (Болдино - 
Лакинск), с 10 мая по 28 июля - участок 
151-156 км (Лакинск), с 10 мая по 25 
июля - 185-190 км (Северная объездная 
Владимира), с 13 мая по 20 августа — 
193-206 км (Боголюбово, Лемешки, 
Новая Быковка), с 13 мая по 20 
августа — 206-220 км (Новая Быковка 
- Дворики), с 5 мая по 20 сентября — 
256-266 км (Павловское), с 25 мая по 
30 августа — 0-10 км (Южный обход 
Владимира), с 20 мая по 5 сентября — 
22-29 км (Южный обход Владимира). 
Трассу нигде не расширят, отбойников 
тоже не добавится, зато уже в этом году 
обещают начать строительство двух 
разворотных петель в районе деревни 
Липна.

Орлова «Чистой воды»

Водки не хватает!
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Программа „Чистая вода“ — это только 
начало. Она будет дополнена программами 
„Чистый воздух“ и „Чистая земля“.

Светлана Орлова, 19 мая 2008 года, Москва, 
информцентр партии «Единая Россия»
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Накануне майских праздников 
политсовет Владимирской 
областной организации партии 
«Единая Россия» объявил 
о начале кампании по выборам 
губернатора Владимирской 
области. Вообще-то о таких 
делах положено объявлять 
облизбиркому, но кого волнуют 
такие законодательные 
тонкости, когда свершилось 
поистине чудо: местной 
«Единой России» наконец-то 
дали себя ощутить 
в области «партией власти», 
и даже высочайше позволили 
выбрать новым губернатором 
единоросса. Точнее, 
единоросску, но обо всем по 
порядку.

Итак, 30 апреля политсовет «Единой 
России» торжественно объявил о начале 
праймериз – процедуры выборов кандидата 
в кандидаты от партии на предстоящих 
8 сентября губернаторских выборах. 
Политсовет утвердил и список кандидатов 
в кандидаты из пяти человек. Вот эта 
великолепная пятерка:

- Григорий Аникеев, депутат 
Государственной Думы,

- Сергей Бородин, секретарь 
Владимирского регионального отделения 
партии «Единая Россия»,

- Владимир Киселев, председатель 
Законодательного Собрания Владимирской 
области,

- Владимир Лебедев, генеральный 
директор ОАО «Ковровский 
электромеханический завод»,

И последняя (по алфавиту, но не по 
значимости):

- Светлана Орлова, врио губернатора.
Выбирать самого кандидатистого 

кандидата будут по закрытой схеме: если 

в других регионах к участию в праймериз 
активно привлекают беспартийных 
общественников, то у нас будет строго: 
никаких там «Народных фронтов» и 
прочих несознательных и безсознательных 
граждан, к избирательным урнам будут 
допущены только члены партии. Из 
общего числа (если верить партийному 
сайту) в 9271 человек уже отобрали самых 
понятливых, назвав их выборщиками. 
Найти понятливых было не сложно – ведь по 
статистике каждый десятый владимирский 
единоросс трудится в органах власти, а 
еще полстолько – на государственной 
службе. Вот они-то и будут выбрать нам 
нового кандидата-губернатора.

Простых граждан на праймериз, 
конечно, не пустят – даже посмотреть 
одним глазком. Молча посидеть в уголке 
будет дозволено лишь отдельным 
избранным журналистам – после того как 
они соберут два десятка необходимых для 
аккредитации бумажек, сдадут анализы 
и пройдут собеседование, а высокое 

партийное начальство разрешит – или не 
разрешит – им присутствовать. Специально 
для этого выпущенное в свет «Положение 
об аккредитации СМИ» подробно 
рассказывает о том, почему журналиста 
с улицы, например, из «Владимирского 
края», не допустят даже на порог тайных 
встреч единороссов.

Вы, уважаемые читатели, возможно, 
зададитесь вопросом – а из-за чего, 
собственно, огород городить, если козла 
(козу) в этот огород уже пустили, и всем 
заранее известно, кто в итоге съест 
призовую морковку? А мы вам ответим: 
исполняя высочайшую волю. Ведь сама 
Светлана Юрьевна, давая согласие на 
свое участие в праймериз, прямо так и 
заявила: «Я дала согласие на участие 
при условии, что праймериз пройдyт 
открыто и по-честному. Мне нужна 
конкуренция с сильными кандидатами, 
а не с «подставными». Я готова к 
честной и открытой борьбе». А значит, 
вышеупомянутые мужчины должны кровь 

из носу продемонстрировать эту самую 
борьбу – честную и открытую – за право 
стать кандидатом. Тем более что некоторые 
из них раньше – до изумившего всех их 
решения Кремля – не раз выказывали 
желание самим стать губернатором и 
править нами крепкой мужской рукой.

Еще один странный момент: всем 
известно, что «Единую Россию» в стране 
возглавляет премьер Дмитрий Медведев, 
а под президента Владимира Путина 
«заточена» другая организация – «Народный 
фронт». Некоторые наивные граждане даже 
думают, что «Единая Россия» и «Народный 
фронт» - это одно и то же. Может, где-то это 
и так, где-то две эти структуры живут душа 
в душу, совместно выдвигая кандидатов в 
губернаторы. А у нас «Народный фронт» 
про Орлову ни полслова, да и до праймериз 
не допущен. То ли кошка между ними 
пробежала, то ли – страшно подумать – 
Светлана Орлова вовсе не креатура Путина, 
а всего лишь кандидат от Медведева? Кто 
же тогда тот человек, которого поддержит 
президент? И есть ли он вообще в списке 
участников праймериз?

Так что будем ожидать не борьбы 
четырех нанайских мальчиков с одной 
девочкой, а чего-нибудь действительно 
интересного. А чтобы было еще интересней, 
«Владимирский край» предлагает вам, 
уважаемые читатели принять – через нашу 
газету – участие в народных праймериз 
имени партии «Единая Россия». Пишите 
нам о том, почему вы готовы (или не 
готовы) отдать ваш виртуальный голос за 
того или иного кандидата в кандидаты от 
«партии власти». Благо выбирать «лучших 
из худших» мы давно приучены. 

А «Владимирский край» с вашей 
помощью расскажет об этом всем 
желающим. Заодно слишком далекие 
от народа партийцы узнают, что думает 
о них народ – им это полезно. Тем более 
что нашу газету господа-единороссы 
действительно читают, от корки до корки, 
и даже жалуются, что сканворд-де у нас 
слишком сложный.

Елена Молоткова

Светлана Орлова – безусловно, самый приятный во всех 
отношениях вариант губернатора для Владимирской области. 
Судите сами:

- Она родилась в городе Облучье Еврейской автономной 
области, окончила Высшую партийную школу в Хабаровске, 
пыталась избраться в губернаторы Приморского края, 
сенатором была от Кемеровской области, живет в Москве. 
С Владимирским краем ее никогда ничего не связывало и не 
связывает. Никому у нас она ничем не обязана, никто от нее 
ничего хорошего не ждет. Это мы – о коррупционных связях, 
а не о том, о чем вы подумали. 
К тому же нам всем всегда так 
мечталось, что придет человек 
со стороны и научит наконец-
то нас, убогих, как нам жить 
дальше.

- За свои неполные 59 лет 
Светлана Юрьевна много и 
часто воспитывала, направляла, 
представляла, учила жить 
других, но ни разу не запятнала 
себя самостоятельным 
созидательным трудом. 
Кто как не она, с ее нулем 
знаний и минусом умений в 
хозяйственной деятельности, 
сможет сразу выявить все 
недостатки в области и послать 
нас на их исправление.

- Сама находясь в 
пенсионном возрасте, она 
не понаслышке знает о 

проблемах старшего поколения. Как прожить на нищенскую 
пенсию бывшего члена Совета Федерации, как экономить на 
лекарствах, как штурмовать переполненные автобусы, как 
добиться управы на коммунальщиков. Как приходится – чтобы 
не умереть с голоду – все лето гнуть больную спину на своем 
садовом участке (30 соток в Подмосковье плюс дом в 325 кв. 
метров).

- Как мать и как женщина, она всю свою нерастраченную 
еще энергию отдаст нам – своим блудным детям. Тем более 
что собственный блудный сын, покинувший после скандальной 

истории органы, пристроенный 
в «ОлимпСтрой», но ушедший 
и оттуда, скрывается сегодня 
неведомо где. 

- Ее принципиальность и 
постоянство отмечали во всех 
партиях, в которых она когда-либо 
состояла: в Коммунистической, 
в Социалистической, в 
«Отечестве» и даже в «Единой 
России».

- Ее базовое образование 
– «филолог» - как никогда 
актуально именно во 
Владимирской области. Ведь 
некоторые до сих пор не знают, 
как правильно склонять слово 
«печенья».

- Наконец, она же так любит 
большой теннис. А теннис 
большой – это, как известно, 
хорошо.

Власти Владимирской области 
вознамерились создать некоммерческую 
организацию «Фонд капитального ремонта 
многоквартирных домов Владимирской 
области». Предполагается, что Фонд 
на своих счетах будет аккумулировать 
взносы граждан за капремонт и тратить 
эти деньги. В том числе – на разработку 
проектной документации и для погашения 
кредитов и займов.

Что это означает для жителей 
Владимирской области? Во-первых, никто 
из нас не сможет проконтролировать, 
на что же в действительности будут 
потрачены наши деньги. Во-вторых, глупо 
даже надеяться, что именно наши дома 
попадут в программы работы Фонда 
первыми (за наш с вами счет «повезет», 
как это водится, только домам, где живут 
«избранные» или их родственники). 
В-третьих, все мы будем оплачивать 
еще и проценты по кредитам, где-то и 
как-то полученным фондом. Есть еще 
и в-четвертых, в-пятых и так далее, но, 
кажется, достаточно и этого.

Тараканьи бега, или…
«Партия власти» решилась-таки поиграть в демократию

Почетная пенсия 
для бабушки из Облучья

Чем грозит 
Владимирской 

области 
собственный 

фонд 
капремонта?
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А мы и догадываться не 
будем. Потому что знаем.

Добрые люди принесли 
в нашу редакцию один 
любопытный документ «для 
внутреннего пользования», 
раскрывающий всю подноготную 
метаний Светланы Орловой 

по Владимирской губернии. А 
именно – подробную инструкцию 
о том, где, как и с кем себя 
вести, что и кому говорить. Весь 
документ мы цитировать не 
будем, но отдельные выдержки 
из него просто не имеют права 
не стать достоянием гласности.

В бумажке этой черным 
по белому указывается (или 
даже указуется), о чем врио 
губернатора следует говорить 
с народом, а о чем – лучше не 
надо. Например:

«Так как газификация – это 
долгосрочная многоступенчатая 

Уважаемая редакция, опубликуйте, 
пожалуйста, это письмо, но не указывайте, 
пожалуйста, мою фамилию. Мне здесь 
еще жить.

К нам на днях приезжала новая губернаторша 
области мадам Орлова. С ходу назвала наш город 
помойкой, даже не обратив внимания на то, что половина 
городских бюджетников два дня намывала улицы по 
всему маршруту ее следования. Обидно, конечно, за 
родной город, но кто же ей слово поперек скажет.

Выпорола всех местных чиновников, что, конечно, не 
может не радовать. Проверила детский сад, нашла там 
какие-то замшелые печеньки и сухофрукты, обвинила 
в этом главу района. Не знаю, может и правильно 
обвинила. Заведующую садом взяла под крылышко – 
назначила своей советницей. Дескать, чтобы не обижали. 
Потребовала за 10 дней навести порядок. Дороги там 
очистить, школу достроить, которая 19 лет стоит. 

Пообещала и пряник - 15 миллионов рублей на дороги. 
И уехала. А мы остались.

А по детским садам и школам пошли областные 
проверяющие. Возбудили 15 дел – за печеньки, и все 
против заведующих и директоров школ. По указанию 
сверху Городской совет быстренько подсуетился и 
взял кредит – те самые обещанные на дороги Орловой 
15 миллионов - в каком-то коммерческом банке. Чем 
отдавать, с каких таких доходов платить проценты – 
никто ничего не знает. Сначала московские банкиры 
подсаживали на кредитные «иглы» доверчивых граждан, 

а теперь взялись за целые города. 
Школу не достроили, конечно. Зато 

достроили полицию. Через десять дней 
мадам Орлова приехала снова – перерезать 
красную ленточку на отделении полиции. 
Ничего не проверила, никого не наказала. 
Как будто забыла все свои предыдущие 
слова.

Это что, хочется спросить, такой стиль 
управления? Навести шума, покричать 
в телекамеру, ославить на всю страну 
и забыть? Это сейчас она еще врио 
губернатора, а что будет после выборов?

Уважаемые кремлевские чиновники. 
Я прошу вас через газету, сделайте 
что-нибудь, остановите этот безумный 
бульдозер. Смилуйтесь, заберите ее взад, 
может вам там в Москве на что и пригодится. 
А нам такого добра не надо. Даже даром.

Очередного депутата МСУ от партии 
«Единая Россия» ждет уголовное 
дело. Анатолий Мишуткин из Совета 
народных депутатов МО Пенкинское в 
Камешковском районе подозревается в 
хищении 266 тысяч рублей.

Все началось летом 2012 года, когда администрация 
Камешковского района объявила конкурс на ремонт 
крыши детского сада «Ромашка», что в деревне 
Волковойно, поврежденной сильным ветром. Конкурс 
от лица своего хозяйства под символичным названием 
«Гадоне» выиграл Мишуткин. Он-то знал, что 
заведующая детсадом уже нашла спонсора, который 
совершенно бесплатно починил ей крышу. Так что 
Мишуткину оставалось только оформить нужные 
бумажки и получить деньги.

К счастью, правоохранительные органы иногда 
работают как надо.

Политика – дело грязное

Вслед за Светланой Орловой, а точнее, 
еще раньше ее, во Владимирскую область 

понаехали пиарщики и, в большей степени, 
пиарщицы (Орлова отчего-то предпочитает 

работать с женщинами), призванные облегчить 
ее избрание на новый высокий пост. И, надо 

заметить, пока это им вполне удается. Вся область 
с ликованием или с содроганием следит, куда 
на этот раз занесет врио губернатора, что она 
отчебучит и кого еще предаст публичной анафеме. 
Порой это даже выглядит красиво, если, конечно, не 
догадываться, что все это – всего лишь игра.

программа, рассчитанная в 
области на несколько этапов, 
жестко расписанных в программе 
стратегического развития области, 
не считаем целесообразным 
поднимать эту тему во время 
визита губернатора, - как бы 
рекомендуют авторы. – По-
видимому, все ведется в плановом 
режиме, хотя «народ» ропщет». 

Чувствуете, «народ» - именно 
так, в кавычках – это мы с вами. 
А вот еще пример:

«Дороги между населенными 
пунктами не ремонтируются 
вообще, - как бы информируют 
Светлану Юрьевну анонимные 
авторы документа. – Где деньги, 
выделенные на ремонт дорог, 
может спросить она у директора 
дорожного департамента, 
который находится вместе с 
ней в этой поездке, так как 
Орлова знает об обращениях 
граждан на эту тему. «По этим 
дорогам возят детей в школу, и 
каждый раз родители со страхом 
думают, доедет транспорт или 
нет», - это эмоциональный 
посыл, приехала МАТЬ! Можно 
собрать родителей, которые это 
и скажут».

Чувствуете – МАТЬ!! Вот кем 
по мнению московских пиарщиц 
должна стать Светлана Орлова 
для жителей Владимирской 
области! И можно даже собрать 
других матерей, которые это 
подтвердят…

Следующий практически 
голливудский «сценарий» явно 
написан женщиной, к тому же 
женщиной, до дрожи, до жути 
ненавидящей мужчин. Убедитесь 
сами:

«Светлана Юрьевна также 
может предложить руководителю 
дорожного департамента 
области выехать на участок 
между … и … Посадить в машину 
этого директора, поставить ему 
на бардачок стакан с горячим 
кофе… и проехать 100 метров. 
В машине на заднем сидении 
рядом с ней находится оператор 
ГТРК «Владимир», который 
снимает эту поездку. Стакан 
упадет, даже если скорость будет 
10 км в час. Директору будет 
«горячо» в прямом и переносном 
смысле… Безусловно, сюжет 
постановочный, но кроме 
Светланы Юрьевны этого никто 
не знает». 

Что ж, теперь знаете и вы. 
До какого цинизма надо дойти, 
чтобы предлагать «под камеру» 
обварить самое дорогое для 
любого мужчины – и все ради 
каких-то голосов на выборах?

Документ содержит целый 
ряд подобных «сценариев», 
«которые можно грамотно 
отработать и вкусно показать» 
(обратите внимание на слово 
«вкусно» - очень характерное в 
отношении чьих-то обожженных 
кофе гениталий). Но судя 
по всему, единственное, что 
смущает авторов – это то, 
что «надо понять, кто должен 
нести ответственность и в 
соответствии с этим подготовить 
Орлову».

И действительно, кто-то 
ведь должен за все это понести 
ответственность? Почему бы не 
Орлова?

Максим ТЕРЕБУН

Письмо из Кольчугино: 
Кредит от губернаторши

«Гадоне» от 
«Единой России»
Депутат-единоросс украл 

266 тысяч из бюджета

Прямо в ходе встречи с общественностью С. 
Орлова приняла решение к запланированным 
20 млн. рублей, предусмотренным на ремонт 
и строительство муниципальных дорог в 
Кольчугинском районе, дополнительно выделить 15 
млн. рублей. Врио Губернатора также попросила 
жителей проконтролировать эффективность 
реализации этих средств.

Официальный портал 
администрации Владимирской области 

(http://www.avo.ru/news/10945-1)
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Говорят, двум медведицам 
в одной берлоге не ужиться. 
Вот и в Совете Федерации, 
как только его возглавила 
Валентина Матвиенко, 
всем сразу стало ясно: ее 
заместитель Светлана Орлова 
скоро свое место покинет.

Уж больно похожими оказались эти 
две бой-бабы. У обеих язык что наждак, 
как что-то скажут, так сразу хоть в анналы 
истории вноси, хоть в анекдоты. У обеих 
обслуживающий персонал по струнке 
ходит, и не дай бог, что-то не так.

Обе родились вдали от Москвы, обе 
начинали свою карьеру на комсомольской 
работе. У обеих мужей никто никогда 
не видел, и про сыновей обеих в 
газетах пишут всякие гадости. 

Единственное, что их отличает: 
Валентина Ивановна уже успела 
поработать губернатором, а 
вот Светлана Юрьевна только 
собирается это сделать. Зато 
нам, посмотрев на первую, станет 
понятно, чего ждать от второй.

Валентина Ивановна 
Матвиенко долго и мучительно 
пыталась стать губернатором 
Петербурга. В первый раз – в 
2000 году – ее решительный 
натиск, поддержанный 
президентом Путиным, разбился 
о собственную благоглупость – 
петербуржцы просто обиделись 
на ее избирательную кампанию.

Во второй раз, в 2003 
году, Валентина Ивановна 
подготовилась получше, 
чтобы быть поближе из кресла 
заместителя председателя 
Правительства РФ была 

пересажена в кабинет полпреда 
президента на Северо-Западе. Жёстко 
зачистила всех реальных конкурентов 
– как положено, с уголовными делами, 
избиениями и прочими атрибутами 
власти. В результате со скрипом, но 
победила.

Вообще-то, Валя Матвиенко 
(в девичестве Тютина) родилась в 
Шепетовке, но для Петербурга была не 
чужим человеком, ибо здесь прошла 
ее бурная комсомольско-молодежная 
юность, в ходе которой она даже обрела 
немало собственных, персональных 
прозвищ (из которых «Валька-стакан» 
было, пожалуй, самым ласковым). И 
сразу после ее избрания городскую и 
районные администрации наводнили ее 
товарищи по этому славному прошлому, 
с ходу получая кресла глав районов 
и вице-губернаторов. То что старые 

собутыльники не всегда 
умеют 

и никогда не хотят работать, 
никого не волновало. Зато 
зарабатывать деньги хотели 
все. И зарабатывали. Сын 
Валентины Ивановны, например, 
на момент ее избрания был 
скромным незаметным эстонским 
бизнесменом. А через несколько 
лет ее губернаторского срока 
не только вошел в сотню самых 
богатых людей России, но и 
стал самым авторитетным 
предпринимателем города.

Конечно, запомнилась 
Петербурга Валентина Ивановна 
горожанам в первую очередь своими 
«сосулями». Как-то, обсуждая на 
заседании правительства проблему 

сосулек, она произнесла 
легендарную, вошедшую 
в историю фразу: «В ХХI 
веке сбивать сосули ломами 
— это каменный век. Можно 
найти какой-то новый способ. 
Срезать лазером, горячим 
паром — не знаю как…» 

Смех смехом, но 
когда на официальное 
предложение от 
французских властей 
посетить Париж 
Валентина Ивановна 
ответила «Нам, 
ш а х и д к а м , 
собраться — только 
подпоясаться», 
т а м о ш н и е 
дипломаты и 
спецслужбы 
не на шутку 

взволновались.
Но ни разу не смешным было то 

обстоятельство, что городское хозяйство 
под таким руководством не то что 

развались, а, скорее, испарилось. 
И когда зимой в городе 
«неожиданно» выпал снег, 
оказалось, что его просто некому 
убирать. А пресловутые «сосули» 
просто убили нескольких человек. 
Дошло до того, что губернатор 
лично обращалась с призывом к 
горожанам реже выходить из дому, 
а в моду стремительно вошли каски. 
Объявления о том, что «эта сторона 
улицы при падении сосулек наиболее 
опасна» - как в войну – шокировали 
не чаявших дожить до такого ужаса 
ветеранов и блокадников.

На словах выступая за развитие 
туризма и сохранение петербургской 
культуры, на деле «тетя Валя» 
чуть ее не угробила. Уродливые 
здания беспощадно впихивались 
между памятниками архитектуры, 
последние безжалостно разрушались и 

перестраивались , 
уплотнительная застройка достигла 
просто угрожающих масштабов. Дошло 
до того, что ЮНЕСКО пригрозило 
исключить Петербург из перечня городов-
памятников архитектуры и истории, что 
очень порадовало Валентину Ивановну 
– ведь и ей хотелось того же самого, 
чтобы безнаказанно продавать землю 
под застройку, и чтоб никто не мешал там 
строить всевозможные уродства. 

Особенно упорной вышла война вокруг 
400-метровой «кукурузины» - офиса для 
компании «Газпром», который за счет 
городского бюджета хотела построить 
Валентина Ивановна. И построила бы, 
несмотря на массовые акции протеста, 
мнение тысяч авторитетных во всем мире 
деятелей культуры, науки, искусства. 
Просто наплевала бы и построила. К 
счастью грунты на месте предполагаемой 
постройки оказались настолько слабы, 
что небоскреб можно было построить 
только лёжа, и от затеи отказались, 

предварительно потратив 
на ее продвижение десятки 
миллионов бюджетных рублей.

Под конец правления 
Валентины Ивановны, 
когда накануне выборов в 
Госдуму ее рейтинг упал 
ниже плинтуса, в Кремле 
задумались об очевидном 
– с таким губернатором 
«Единая Россия» однозначно 
проиграет в Петербурге. 
Пришлось затевать сложную 
интригу с ее переходом в 
Совет Федерации – сначала 
своего поста лишился лидер 
эсеров и спикер Совфеда 
Сергей Миронов, потом в 

Петербурге прошли «тайные» выборы на 
Красненькой речке, на которых Валентина 
Ивановна стала муниципальным 
депутатом. И тут же перебралась в 
Москву.

Город ликовал несколько дней. В 
магазинах существенно убавились запасы 
шампанского, в пиротехнических лавках 
резко возросли продажи фейерверков. 
Праздник, по масштабу сопоставимый 
с 300-летием Петербурга, и без всяких 
бюджетных затрат – вот во что вылилось 
бегство Матвиенко в Москву. 

А потом уже правоохранительные 
органы начали методично вычищать 
чиновников «её гнезда» из комитетов по 
благоустройству, транспорту, энергетике, 
строительству, дорожному хозяйству. 
Некоторые уже сидят, другие находятся 
под следствием. Эта работа далека от 
завершения, но она идет, и это не может 
не радовать.

По материалам 
информагентств

Вот такая губермать
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Российские ветераны, дожившие до 68-й 
годовщины Великой Победы после индексации 
пенсий в 2010 году, в среднем, получают менее 
27 тысяч рублей.

С учётом дополнительного материального 
обеспечения, ежемесячный денежный доход 
участников Великой Отечественной войны 
— 27 тысяч 864 рубля, а вдов погибших 
военнослужащих — 25 тысяч 21 рубль.

В то же время в Германии участники 
войны получают не менее 1000 евро (40.000 
рублей) в месяц. При этом доход может быть 
еще больше, поскольку учитываются звание 
бывшего военнослужащего и его «заслуги».

В США ветераны Второй мировой при 
средней пенсии в размере 1500 долларов 
(45.000 руб.) получают дополнительное 
пособие не менее 1200 долл. (3600 руб.). 

Кроме того, они имеют право на льготные 
жилищные кредиты, обучение, полный 
медицинский сервис и в случае необходимости 
— инвалидную технику.

В Великобритании пенсионное пособие 
ветеранов составляет от 2000 до 9000 
долларов, в зависимости от звания и ранений, 
полученных на поле боя. Также все ветераны 
могут рассчитывать на бесплатные лекарства 
и лечение.

В Израиле ветераны получают со всеми 
льготными начислениями около 1500 долларов 
(45.000 рублей).

Во Владимирской области проснулись от спячки не только 
«медведи», а и клещи (даже не знаем, что хуже). 

Смертельно опасный клещевой энцефалит во 
Владимирской области, к счастью, пока не фиксировался, но 
клещи являются переносчиками целого ряда других крайне 
неприятных болезней. 

В прошлом году почти 200 жителей области пострадали 
от болезни Лайма, переносимой клещами.

Клещи в основном встречаются в лесу, на опушке, на 
лугу. Как правило, они сидят на высокой траве, примерно на 
уровне человеческого колена. Их можно встретить не только 
за городом.

Наступает пора, когда клещей можно принести не только 
с дачи и из леса, а просто погуляв – и на себе, и на домашних 
питомцах. Можно и в цветах домой клеща принести. 

Клещу нужно около часа, чтобы выбрать, куда присосаться. 
Поэтому нужно одеваться в светлую одежду, так как на ней 
лучше видно, как клещ передвигается, и можно его заметить 
до того, как он присосется.

Одеваться надо, чтобы клещ не смог добраться до 
открытых участков тела. Желательно всем – брюки. Они 
должны быть заправлены в носки или сапоги. Рукава на 
одежде должны плотно прилегать к запястью. 

Обязательно нужно иметь головной убор – в волосах 
клеща наиболее трудно заметить. Лучшее средство для 
защиты головы и шеи – капюшон.

Можно взять на отдых средства, отгоняющие насекомых 
– репелленты.

Есть специальные средства от клещей. Они не дают 
100% защиты, но это лучше, чем ничего. Есть средства для 
пропитывания одежды, чтобы клещи дальше не ползли, 
чтобы сразу отваливались. 

Врачи рекомендуют каждый час осматривать себя и 
близких, чтобы вовремя заметить клеща на одежде и не дать 
ему добраться до тела.

В первую очередь, нужно осматривать более-менее 
укромные места. Чем дольше клещ сидит, если он 
инфицирован, тем вероятней, что инфекция перейдет 
человеку.

Каждый час – это лишняя возможность заболеть, если 
клещ заражен. Поэтому, если поблизости нет травмпункта, 
нужно снять его самостоятельно.

Вынимать клеща нужно, слегка выкручивая. Подойдет 
пинцет для бровей. Можно также воспользоваться обычной 
ниткой, накидывая петлю и постепенно выкручивая. 

При этом нельзя пытаться резко выдернуть клеща.
Говорят, если клеща маслом намазать, он задохнётся и 

отвалится. Во-первых, он не задохнётся, потому что живучий. 
Во-вторых, часть его головы уже в теле человека, а там есть 
кислород. 

Намазав клеща маслом, спиртом, йодом или зеленкой, вы 
его не напугаете. Надо вынимать.

Клеща – поместить в банку, положить туда бумагу и слегка 
намочить её. Затем – отнести насекомое в лабораторию 
Роспотребнадзора или любую частную на исследование.

Если нет возможности сдать клеща на обследование, его 
нужно уничтожить.

Укус клеща сам по себе неприятен, может быть 
аллергия, воспаление в месте укуса. И в то же время мы 
знаем, что клещи являются переносчиком ряда неприятных 
инфекционных заболеваний.

Клещи в основном переносят боррелиоз и клещевой 
вирусный энцефалит.

Боррелиоз проявляется красным пятном на теле – 
площадью около 5 см. Может появиться и не в месте 
присасывания клеща. Если заметите такое покраснение, 
надо сразу идти к врачу.

Клещевой вирусный энцефалит чаще проявляется в 
лихорадочной форме.

В 80-90% случаев появляется высокая температура, 
слабость, головная боль, боль в мышцах и суставах. 
Инкубационный период может составлять 1-3 недели. Если в 
это время повышается температура, надо проверяться.

Страшные последствия энцефалита – инвалидность, 
кома, смерть.

Открытое письмо

Пенсии 
ветеранов РФ 
меньше, чем 

у побежденных 
фашистов

С теплом пришли клещи
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Видеопаспорт
ЮРА ИЩЕТ РОДИТЕЛЕЙ 

Владимирская область в 2012 году 
стала участником социального проекта 
«Видеопаспорт», автор которого - телеведущий 

Тимур Кизяков. Этот проект реализуется при 
поддержке администрации Президента России и 
Министерства образования и науки РФ и помогает 
детям, которые воспитываются в детских домах, 
обрести новые семьи. Мы рассказываем обо всех 
юных участниках проекта в нашем регионе. Сегодня 
знакомимся с 9-летним Юрой. 

По словам воспитателей, это мальчик с 
активной жизненной позицией, жизнерадостный 
и общительный ребенок. Он быстро освоился в 
коллективе и нашел общий язык не только со 
сверстниками, но и с детьми старшего возраста. 

Юра – человек слова, если пообещал - 
обязательно выполнит обещание. Педагоги говорят, 
что в том числе за это дети его и уважают. Юра 
занимается в художественной самодеятельности, 
кроме того он очень любит футбол. Ходит в секцию 
и в будущем мечтает, как сам говорит, стать 
выдающимся футболистом.

По характеру Юра не обидчив, критику 
воспринимает конструктивно. Учится во втором 
классе, в целом неплохо, но имеются некоторые 
трудности в русском языке и в математике, навыков 
самостоятельной работы у него пока мало. Мальчику 
нужны упражнения для тренировки памяти. При 
этом Юра, если увидит для себя стимул, выполнит 
задание хорошо и быстро. Часто таким стимулом 
для него является похвала и одобрение со стороны 
взрослых.

Юра – ребенок здоровый, никаких патологий 
у него не выявлено. Болеет мальчик редко. 
Физкультурная группа - основная. 

Более подробную информацию 
о Юре (его характере, здоровье, 
возможной форме усыновления) 
можно посмотреть на сайте 
www.videopassport.ru в разделе 
«Владимирская область», 
web-код «6jiz». 
Телефоны органов опеки 
8(4922)32-69-95 32-38-61.  
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***
Один мальчик поссорился с 

учителями и прогрозил им: «Вот 
вырасту - устрою вам конец 
света!» Звали мальчика Толя 
Чубайс.

***
- Толком разговаривать они 

не умели. Жили они общиной, 
все в одном месте. Ничего 
не делали, только ругались, 
совокуплялись и били друг 

друга. Сидели кругом у 
костра. Издавали хором 
гортанные звуки, отдаленно 
напоминающие песни. Так 
проходил год за годом. И 
они становились все тупее и 
тупее...

- Постойте. А разве 
первобытные люди не 
развивались?

- А причем тут первобытные 
люди? Я про «Дом-2» 
рассказываю...

***
Следователь прокуратуры 

докладывает президенту: 
— Васильева показала 

на Сердюкова, Сердюков на 
Чубайса, Чубайс на Суркова, 
Сурков на Медведева, Медведев 
на... 

— Достаточно, — прерывает 
Владимир Владимирович. — И 
так уже вполне очевидно, что 
никто ни в чём не виноват...

***

Басков отдал свой голос 
за «Единую Россию» и теперь 
вынужден петь под фанеру.

***
Увидев на холодильнике всего 

два магнитика - из Магадана и 
Воркуты, воры покормили кота и 
вымыли посуду.

***
«Единая Россия» собрала 

80 млн руб для погорельцев под 
15% годовых.


